

Das Kaisertor wird umgestaltet!

Sagen Sie uns, was Ihnen gefällt und was Ihnen noch fehlt!

Nehmen Sie an der Online-Umfrage vom 15. Juli bis 31. August 2024 teil!



QR-Code scannen und mitmachen.



Bildquelle: Jan Hassenpflug

Seit Mitte April werden im Bereich Kaisertor (früher Kaisersack) verschiedene Maßnahmen umgesetzt, um den Bereich neu zu gestalten. In einer Testphase bis Ende des Jahres 2024 wird geprüft, welche der Maßnahmen den Ort verbessern.

Ihre Meinung ist wichtig! Ihre Rückmeldungen sollen genutzt werden, um den Bereich dauerhaft umzugestalten.

Stabsstelle Bürger:innenbeteiligung

[✉ mitreden@stadt-frankfurt.de](mailto:mitreden@stadt-frankfurt.de) [@dasdezernat5](https://www.instagram.com/dasdezernat5) [in](https://www.linkedin.com/company/das-dezernat-5) Das Dezernat 5